



FAMILIA REAL Inauguración de los «Tesoros manuscritos de la Universidad de Salamanca»

Los Reyes inauguraron ayer en el Salón Italiano de la Biblioteca Nacional la exposición «Scripta. Tesoros manuscritos de la Universidad de Salamanca», que promocionará el VIII Centenario de la prestigiosa institución académica. A través de las singularidades de la colección salmantina, el visitante podrá descubrir en la muestra veintitrés singulares manuscritos, que por primera vez se pueden ver conjuntamente fuera de la mencionada universidad, informa Ep.

La exposición ofrece asimismo una visión global de la historia del libro manuscrito en España, además



Los Reyes, junto al presidente del Real Patronato de la Biblioteca Nacional, Luis Alberto de Cuenca, atienden a las explicaciones de Margarita Becedas, comisaria de la exposición «Scripta»

EFE

de acercarse a las singularidades de la colección salmantina, dentro de la Universidad más antigua del país y germen de los estudios superiores en Iberoamérica.

A la inauguración de la exposición, comisariada por Margarita Becedas, asistieron, entre otras autoridades, el ministro de Fomento, Íñigo de la Serna; la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez.

Cuándo: Del 5 de mayo al 4 de junio, de lunes a viernes de 10:00 a 20:00 y sábados de 10:00 a 13:00 h. **Dónde:** Biblioteca Nacional (Paseo de Recoletos 20-22). **Entrada gratuita**